

## Juan Cruz Álvarez, jugador de Belgrano, se irá a jugar rugby a un club francés



Hace algunas semanas estuvo en los estudios de FM Vos (94.5), el jugador de Belgrano Rugby Club, Juan Cruz Álvarez (26) dialogando sobre el clásico del rugby de San Rafael que significa enfrentar a San Jorge. La novedad ahora, es que se lo llevan para formar parte de un club ubicado al sur de Francia, se trata de Union Saint Astier Neuvic. Este jueves, poco antes de tomar el avión a Buenos Aires para embarcarse luego a Europa, dialogó con FM Vos y con Diario San Rafael.

Recordó que con 10 años, empezó a jugar al rugby en Belgrano y sus primeros técnicos fueron Federico Galdón y Marcelo "Piturro" Pérez, que más tarde fueron compañeros de

la primera división del club. “Desde los 10 años jugué al rugby hasta mi edad actual, pasé por todas las divisiones con muchos compañeros, muchos entrenadores y mucha gente que estuvo ahí ayudándome”, recordó agradecido, haciendo hincapié en el gran afecto que le tiene a este club que tantas satisfacciones le ha dado.

Si bien ya tenía la idea de migrar para desarrollarse en otro lugar, no esperaba que fuera tan rápido como sucedió. “Yo hice un contacto con unos muchachos que a su vez hacen relaciones entre jugadores y clubes de afuera, eso fue hace dos semanas, y cerca del fin de semana pasado me avisaron que había una posibilidad de un club de Francia, en una división que se llama Federal 3. Yo había pasado una serie de videos jugando y demás, y me vino la propuesta de si quería viajar así que la tomé, se dio todo rápido con el tema administrativo, papeles y demás así que el mismo club me da los pasajes”, expresó y agregó que “como es una liga amateur, no te dan un sueldo por jugar sino que te ofrecen un contrato de trabajo en intercambio de que juegues con ellos”.

Cabe decir que desde lo personal, además de jugar a este deporte, Juan Cruz es kinesiólogo. Es la primera vez que estará en Francia y si bien estudió algo el idioma, asegura que “habrá que renovar un poco”. Sobre el cierre de la entrevista comentó que seguramente va a extrañar a su familia familia, amigos y compañeros.